
 

Protokoll Gemeindeausschuss-Sitzung St. Antonius 

vom 13. Juni 2022, 19.30 h im Pfarrheim St. Antonius 

 

Anwesend:  

Mechthild Albers, Klaus Dietrich, Uwe Haase,  Renate Kruse,  Markus Soick, Barbara Tewes, 
Jutta Feller 
 
Entschuldigt: Dorothe Göllmann, Evi Hohenhinnebusch, Saif Al Azzouz 
 
Eröffnung und Begrüßung durch Barbara Tewes 
 
 
Genehmigung des Protokolls vom 05.05.2022: 
Das Protokoll wurde genehmigt. 
 
Berichte aus dem Pfarreirat 
Markus Soick und Jutta Feller berichten aus dem letzten Pfarreiratssitzung (s. Protokoll). 
Zum Thema „Kita – Lebensort des Glaubens“ wurde angemerkt, dass die Verbindung zwischen 
den Kindergärten und den Gemeinden sehr wichtig ist (Bsp. St. Martin, Adventszeit). 
Das Erntedankfest in St. Antonius sollte wegen des Festgottesdienstes 100 Jahre Bonifatius 
nach vorne auf den 25.09.2022 verschoben werden. Da aber zu dieser Zeit der Früchteteppich 
noch nicht liegt, soll das Erntedankfest mit anschließender Begegnung erst am 09.10.2022 
gefeiert werden. Jutta Feller nimmt Rücksprache mit Herrn Bossmann und den Kindergärten 
(Gottesdienst?). 
Es soll kurzfristig ein Termin wegen des Schaukastens vor der Antoniuskirche gefunden 
werden. 
 
Rückblick 

 

Ausblick 

 

Fronleichnam am 16.06.2022 

An Fronleichnam feiern wir zunächst vor der Kirche einen Gottesdienst, dann führt eine 

kürzere Prozession über die Annakapelle (Station vorbereitet durch die Kindergärten), die 

Vogelstange, Am Schlagheck zum Kreuz dort. Anschließend geht es zum Schlusssegen über die 

Antoniusstraße zurück zur Kirche. 

Aus den Pfarrnachrichten haben wir entnommen, dass der Gottesdienst nicht um 9.30 h 

beginnt, sondern erst um 10.00 h. Da die Lautsprecheranlage vom Kiga an der Annakapelle 

aufgestellt wird, ist schon bei den Bontons wegen anderer Lautsprecher gefragt worden. 

(Antwort: Keine Möglichkeit, da ihnen z.Zt. das Mischpult fehlt, Frau Wolters bereitet die 

Mikrophonanlage der Antoniuskirche mit zwei Lautsprechern vor) 

Mittwoch, 10.00 h: Treffen am Pfarrheim, um die Bänke zur Kirche zu tragen (Klaus und Anne 

Dietrich, Barbara Tewes, Renate Kruse, Markus Soick, Jutta Feller) 



Donnerstag, 9.15 h: Treffen zum Aufbau an der Kirche (Mechthild Albers, Klaus und Anne 

Dietrich, Uwe Haase, Barbara Tewes, Jutta Feller), anschließend stellen wir die Bänke in den 

Turm für Sonntag. 

 

Ökumenische Gemeindebegegnung am 19.06.2022 

Die ökumenische Gemeindebegegnung beginnt mit einem ökumenischen Gottesdienst um 

11.00 h. Anschließend ist Begegnung auf dem Kirchplatz geplant. 

Folgende Gruppen unterstützen die Gemeindebegegnung: 

Kolping (Grillen) 

kfd (Kaffee und Blechkuchen) 

Feuerwehr (Getränkeverkauf) 

Bontons (Spiele für Kinder)  

Über Getränke Abel bekommen wir Tische (10), Stehtische (4), evtl. 2 Sonnenschirme und 

Getränke im Kühlanhänger. Für Deko auf den Tischen sorgen Renate Kruse und Barbara 

Tewes. Sollten wir einen Überschuss erwirtschaften, so möchten wir den Betrag an das 

Kinderferienlager weitergeben. 

Klaus Dietrich gibt noch einmal das Plakat Markus Soick für die Homepage weiter und auch 

noch einmal für alle Gruppierungen. 

 

Aufbau: Sonntag, 10.00 h (Mechthild Albers, Klaus Dietrich, Dorothe Göllmann, Uwe Haase, 

Markus Soick) 

Abbau: alle zusammen 

 

Verschiedenes: 

Bis zum letzten Jahr war Annegret Lewin als Vertreterin des Seelsorgeteams fast immer bei 

unseren Sitzungen. Es wäre gut, wenn auch in Zukunft ein Vertreter des Seelsorgeteams an 

unseren Sitzungen teilnimmt, z.B.  für den direkten Austausch und gemeinsames Arbeiten. 

 

Kirchenkaffee am 21.08. und 11.09.2022 nach dem Gottesdienst 

Es werden Gruppen aus der Gemeinde gefragt, ob sie ein Kirchenkaffee übernehmen möchten 

(Kaffee und Plätzchen) 

Statt des letzten Kirchenkaffees am 16. oder 23.10 möchte der Gemeindeausschuss die 

Erntedankbegegnung am 09.10.2022 vorbereiten. 

 

Zum Geburtstagskaffee von 55+ wird für den 12.07.2022 um 15.00 h eingeladen. 

 

Neuer Termin: 

Wir treffen uns zum nächsten Gemeindeausschuss 

am Dienstag, 30.08.2022 um 20.00 h im Pfarrheim St. Antonius. 

 

Mit Dank schloss Barbara Tewes um 21.31h die Sitzung. 

 

Jutta Feller 


